

Communiqué de presse

Berne, le 10 octobre 2018

*Négociations salariales 2019*

**Lors de son assemblée des délégués à Münchenstein (BL), l'association faîtière des représentations du personnel et des employés de l'économie électrique (FPE) a décidé de revendiquer une augmentation modérée des masses salariales globales.**

*Après un examen approfondi de toutes les informations utiles, la FPE, la plus grande organisation d'employés de l'économie électrique, recommande à ses organisations membres de revendiquer une augmentation des masses salariales globales entre 1.5 et 2.5 % en fonction de la capacité bénéficiaire des différentes entreprises.*

Selon les prévisions actuelles du SECO, on peut tabler sur une hausse de 2.9 % du PIB en 2018 et les ventes d'électricité devraient rester stables. Pour 2019, une hausse du PIB de 2.0 % est pronostiquée. Les entreprises électriques qui distribuent leur énergie directement aux clients finaux peuvent ainsi s'attendre à des résultats commerciaux positifs. De plus, les résultats durant l'année passée se sont améliorés pour les producteurs compte tenu de l'augmentation du prix de l'électricité au niveau européen. Par conséquent, les entreprises devraient être en mesure de verser à leurs employés bien plus que le renchérissement de 1 % attendu fin 2018 en particulier compte tenu des maigres augmentations salariales voir même du gel des salaires durant les dernières années.

Afin que la branche continue d'attirer des travailleurs qualifiés et qu'elle soit en mesure d'offrir des perspectives, une évolution salariale continue doit être garantie pour le travailleur. Les exigences au travail augmentent elles aussi en permanence. C'est pourquoi des hausses de salaire généralisées devraient au moins en partie être effectuées pour tous et toutes. La FPE attend que la fixation et la répartition des masses salariales soient transparentes et équitables. La fourchette et la clé de répartition définitives doivent être discutées en fonction des situations spécifiques des différentes entreprises. Avec sa revendication salariale, la FPE tient compte de l'évolution économique de la branche.

**Fédération Suisse des Représentations du Personnel de l'Économie Électrique (FPE)**

La FPE est la plus grande organisation de salariés de l'économie électrique Suisse. En tant qu'association faîtière des représentations du personnel et des employés, la FPE est au travers de ses organisations membres une organisation forte et indépendante qui représente les intérêts de plus de 12'000 employés (c.-à-d. plus de 50 % de tous les employés de l'économie électrique).

Pour plus d'informations : *Dr. Bernd Frieg, Président FPE, Tél : 0844 / 873 873,  
E-Mail: [frieg@vpe.ch](mailto:frieg@vpe.ch), Internet: [www.vpe.ch](http://www.vpe.ch)*